

Pressemitteilung

des KAB Diözesanverbands München und Freising e.V.



Populistische Agitation nicht mit christlichen Grundwerten vereinbar

KAB ruft mit zur Kundgebung auf: „Zammreißen! – Bayern gegen Rechts“

München, 29.09.2023. Die KAB München und Freising kritisiert den Verlauf des Landtagswahlkampfes in Bayern. Der katholische Sozialverband ruft mit dazu auf, am Mittwoch, den 4. Oktober um 18 Uhr zur Demonstration auf den Max-Joseph-Platz zu kommen.

„Ausgrenzende Rhetorik und populistische Irreführungen befördern gesellschaftliche Spaltung. Sie stärken Parteien, die die Demokratie aushöhlen wollen“, so Michael Wagner, Diözesanpräses der KAB München und Freising. „Eine solche Agitation ist nicht mit der katholischen Soziallehre, auch nicht mit dem Evangelium oder christlichen Grundwerten vereinbar. Deshalb rufen wir mit zur Kundgebung ‚Zammreißen – Bayern gegen Rechts‘ auf. Als Verband, dessen Mitglieder während der NS-Zeit verfolgt, verhaftet und in mehreren Fällen hingerichtet wurden, sagen wir ganz klar: Wehret den Anfängen!“

Zu den Widerstandskämpfern und NS-Opfern der Katholischen Arbeitnehmer-Bewegung gehören der selige Nikolaus Groß, Redakteur der Westdeutschen Arbeiterzeitung, dessen Geburtstag sich aktuell am 30. September zum 125. Mal jährt, sowie Bernhard Letterhaus und Hans Adlhoch. Bernhard Letterhaus war unter anderem Verbandsleiter der katholischen Arbeitervereine in Westdeutschland, Hans Adlhoch Leiter des Arbeitersekretariats in Augsburg.

Daten zur Kundgebung

Die Demonstration „Zammreißen! – Bayern gegen Rechts“ findet am Mittwoch, den 4. Oktober 2023 ab 18 Uhr auf dem Max-Joseph-Platz in München statt. Initiatoren sind Bellevue di Monaco, München ist bunt, Lichterkette e.V. sowie das Bündnis OFFEN BLEIBEN.

Bildmaterial

Ein Foto des Zitierten können Sie hier herunterladen:

www.kabdmuenchen.de/presse/

Über die Katholische Arbeitnehmer-Bewegung (KAB)

Die KAB ist ein kirchlicher Sozial- und Berufsverband mit 175-jähriger Geschichte. Bundesweit und in internationalen Netzwerken macht sie sich für die Interessen und Rechte von Arbeitnehmer:innen stark – unabhängig von deren Konfession. Der KAB-Diözesanverband München und Freising e.V. ist Teil der KAB Deutschlands e.V. mit bundesweit rund 75.000 Mitgliedern. Das KAB-Bildungswerk des Diözesanverbands ist Träger der Erwachsenenbildung in der Erzdiözese München und Freising. Die KAB-Rechtsstelle München berät und vertritt Mitglieder im Arbeits- und Sozialrecht. Zudem wirkt die KAB in der sozialen Selbstverwaltung mit und stellt ehrenamtliche Arbeits- und Sozialrichter:innen. Für

ein christliches Miteinander in der Arbeitswelt. Mehr Infos zu Aktionen und Themen unter:
www.kabdvmuennen.de



Pressekontakt München

Christian Ziegltrum

KAB Diözesanverband München und Freising e.V.

Pettenkoferstr. 8

80336 München

Mobil: 0171-413 32 78

Mail: c.ziegltrum@kab-dvm.de / presse@kab-dvm.de

www.kabdvmuennen.de

